

L'esprit du guide Stanislas :

*Votre cœur est notre miroir, vous nous voyez à travers lui.*

*Une vitre.*

*Si la pluie tombe à l'extérieur, le paysage se brouille et votre vue aussi.*

*Si les rayons du soleil tapent en face, vous devenez aveugles car la lumière est trop vive.*

*Il faut attendre le bon moment dans une journée, dans une atmosphère calme et sereine.*

*Méditez mon enseignement.*

*Je vous bénis tous !*

Stéphane : Je pense que lorsque l'on n'est pas prêt sur son chemin spirituel, on ne peut recevoir certains enseignements, car ils se révéleraient trop puissants et nous aveugleraient d'une lumière trop forte.

Le groupe : Cet enseignement nous invite également au contrôle de nos émotions.

L'esprit du guide Stanislas : Nous vous avons entendus. Le canal est ouvert. Merci à vous.

Vous avez compris la phrase. Elle est d'une grande importance et nous vous conseillons de la lire régulièrement.

Le groupe : Est-ce que cela veut dire que le niveau vibratoire déterminé par le niveau de vibration d'amour de notre cœur, permet une connexion avec un même niveau dans le monde spirituel ?

L'esprit du guide Stanislas : Exact !

Le groupe : Est-ce que cette connexion serait brouillée lorsque l'on se retrouve dans un contexte émotionnel douloureux (« brouillé par la pluie ») ou exalté (« lumière trop vive ») par de fausses croyances ou émotions ?

L'esprit du guide Stanislas : Oui ! Toutes les émotions influent sur le niveau vibratoire.